



## **Grève juin-juillet 2018 (rapport du 4-07-2018)**

La situation à la prison de Marche est calme et il y a peu de services qui ne fonctionnent pas.

La grève a lieu officiellement un jour sur trois et pas le week-end. Toutefois, les syndicats indemnisent les agents qui font grève en permanence. Ce 4 juillet, il y avait 23 agents au travail (un des jours sans mot d'ordre de grève).

Les détenus reçoivent au moins une heure de préau par jour. Les visites hors surveillance (VHS) et parent-enfant ont toutes lieu. Toutefois, une demande de visite parent-enfant n'est pas gérée par le Service d'aide aux détenus (SAD), pour cause de grève. Les autres visites sont réduites. Les périodes d'ouverture de cellules, dénommées périodes d'activités, sont entièrement supprimées. Les ateliers fonctionnent, mais parfois à un rythme diminué.

Pour ce qui concerne l'hygiène, cellule est équipée d'une douche.

oooooooooooooooooooooooooooo

